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第２回浜黒崎小学校・大広田小学校統合準備協議会 

 

開 催 日：令和７年３月６日（木） 

開催時間：１９時００分～１９時４０分 

開催場所：富山市立大広田公民館 

出 席 者：針山会長、渡辺副会長、池田委員、竹田委員、尾﨑委員、山本委員、

仲田委員、谷岡委員 

事 務 局：教育委員会事務局次長　　　　　高橋　洋 

　　　　　学校再編推進課長　　　　　　　山﨑　悟 

　　　　　学校再編推進課長代理　　　　　高岡　太郎 

子ども支援課児童健全育成係長　小林　麻由美 

　　　　　学校再編推進課計画係主事　　　大関　光貴 

　　　　　 

≪開会≫ 

【司会】　　　　第２回浜黒崎小学校・大広田小学校統合準備協議会を開催す

る。針山会長に議事の進行をお願いする。 

（針山会長　挨拶） 

【針山会長】　　前回の協議会において、検討項目の整理を行い、本日の第２

回の協議会では、１号「スクールバスの運行形態」、２号「校

時」、３号「地域児童健全育成事業」、４号「ＰＴＡ組織」に

ついて報告いただくこととしている。 

 

《第１号報告「スクールバスの運行形態」について》 

【針山会長】　　それでは、第１号報告「スクールバスの運行形態」について、

事務局より報告を求める。 

【学校再編推進課長】　（資料７「スクールバス運行計画」について報告） 

【針山会長】　　今ほどの説明について何か質問はあるか。山本委員らＰＴＡ

とも協議されたということでよいか。 

【山本委員】　　昨日、浜黒崎小学校育友会の役員の人が集まり、事前に話を

聞き、概ね了承された。あとは行事によって一斉下校や、朝
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早い登校、宿泊学習などの場合の運行は今後協議が必要とい

う話が上がった。 

【針山会長】　　学校の北側をバスの発着場所とする際に、当初門をを少し広

げるという話もあったがどうなったか。 

【学校再編推進課長】　一時期、グラウンドに張り出してバスのロータリーを整備し

てはどうかという話も出ていたが、学校からグランドを潰す

のはよくないとの意見があり、安全に発着できるような改修

を学校施設課で検討中である。 

【針山会長】　　２日前に大広田小学校の運営協議会が学校を見学し、マイク

ロバスがうまく入れるのか心配する声があった。また検討い

ただきたい。 

【学校再編推進課長】　対策について検討させていただく。 

 

《第２号報告「校時」について》 

【針山会長】　　第２号報告「校時」について報告をお願いする。 

【尾﨑委員】　　（資料８「校時」について報告） 

【針山会長】　　今ほどの報告に何か質問はあるか。 

【委員】　　 　　朝の会を５分遅らせていただいたが、終業時間は変わらない。 

【尾﨑校長】　　その分、１５分間あった朝の会を１０分間に短縮している。 

 

《第３号報告「地域児童健全育成事業（子ども会）」について》 

【針山会長】　　第３号報告「地域児童健全育成事業」について、報告をお願

いする。 

【子ども支援課】　（資料９「小学校統合後の地域児童健全育成事業（子ども会）

運営方針（案）」について報告） 

【針山会長】　　これは、両校のＰＴＡも了解のことと思う。人数の多い少な

いというのは出てくると思うが、当分の間、両校区で調整し

ていただきたい。 

 

 



-3-

《第４号報告「ＰＴＡ組織」について》 

【針山会長】　　第４号議案「ＰＴＡ組織」について報告をお願いする。 

【池田委員】　　（資料１０「ＰＴＡ組織について」報告） 

【針山会長】　　今ほどの報告について質問等はあるか。 

【山本委員】　　大広田から見て、浜黒崎の分からないこともあれば、浜黒崎

から見て、大広田の分からないところもある。そういった窓

口を会長１人に任せるのはどうかと思うため、せめて校区ご

との代表者が会長とすり合わせるようなクッションが必要に

なると思う。行事をするにしても、あの人のああいう力を借

りたいといったときに、やはり地元であれば分かる。自治振

興会とのつながりというのも、各校区で必要だと思うので、

今後も引続き、協議の場を設けさせていただきたい。 

【針山会長】　　確かに自治振興会に対しては、各校区の窓口は必要だろうと

思う。ここはＰＴＡ間でお互いに話合いをしていただきたい。 

【委員】　　　　ＰＴＡへの加入は任意とのことだが、大広田のＰＴＡに加入

している人の割合はどの程度か。 

【池田委員】　　８割程度の保護者が加入している。 

【山本委員】　　ＰＴＡの加入は、強制ではなく任意という流れに変わってき

ている。 

 

《質疑・応答》 

【針山会長】　　ここまでの１号から４号報告について、質問等はあるか。 

【委員】　　　　スクールバスの色やデザインはどのようなものになるか。 

【学校再編推進課長】　発注しているバスは白地のものになるが、今後、子どもたち

に考えてもらったデザインを活用したラッピングを施すこと

を検討している。 

【委員】　　　　安全のために後ろから見てスクールバスだと分かるといい。 

【学校再編推進課長】　黄色い三角のスクールバスのマークを前後左右に表示する。 
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《閉会》 

【針山会長】　　最後に、参考資料の検討項目一覧を確認いただきたい。７月

開催予定の第３回統合準備協議会では、「教育目標」、「児童の

持ち物など」、「通学」、「学校行事」、「児童会」、「学校集金」、

「コミュニティ・スクール」について、両校の調整結果を報

告いただく予定となっている。引き続き協議、調整をお願い

する。それでは、事務局から何か連絡事項はあるか。 

【司会】　　　　次回、統合準備協議会につきましては、７月の開催を予定し

ている。日程調整の上、改めて案内させていただく。本日で、

今年度の協議会の活動は最後となる。自治振興会長のお二人

においては、来年度も継続される予定と聞いている。ＰＴＡ

役員の方においては、年度切替えにより役員の交代があれば

事務局まで一報いただきたい。また、両校の学校長について

は、人事異動により交代となる場合には、新年度の学校長に

委員に就任していただくこととなる。最後に、今年度の会計

監査結果について、後日書面表決をいただきたい。 

【針山会長】　　それでは、以上をもって、第２回浜黒崎小学校・大広田小学

校統合準備協議会を終了する。最後に、渡辺副会長よりご挨

拶いただく。 

（渡辺副会長　挨拶） 

――　了　――


